

しおぎり



めざす学校像

- (1) 一人一人の良さが輝く学校
- (2) とともに学び高め合う学校
- (3) 創造と挑戦をし続ける学校
- (4) 児童・保護者・地域から信頼される学校

めざす子ども像

- 【ひ】 表現力豊かに、自ら学ぶ子 (知)
- 【お】 思いやりがあり仲良く助け合う子 (徳)
- 【き】 鍛えた身体で最後までやり抜く子 (体)
- 【こ】 故郷 (ふるさと) を大切にする子 (郷土愛)

ホームページ
QRコード



ホームページ随時更新中 <http://www.kyoto-be.ne.jp/hioki-es/cms/>

さまざまな人との かかわりの中で!

日置小学校では、学校の中だけではなく、学校から出て校外でも、さまざまな方にお世話になって、教育活動を行っています。



9月2日(土)には、PTA中心で「世屋川探検」が実施されました。子ども園の年長児も招待して、小学生と一緒に地域の自然に触れました。昨年度もゲストティーチャーとして来ていただいた宮津天橋高校フィールド探究部の生徒の皆さんに、川の生き物の名前や魚の獲り方などを教えていただきながら、子どもたちと一緒に川に入っていました。

PTA事業としては、9月29日(金)に親子読書も行いました。教員やPTA役員さんの本の紹介をしたあと、親子で静かに本の世界に浸る時間を過ごしました。本の紹介をすることで、子どもたちだけでなく、保護者の皆さんも新しい本を知るきっかけになりました。



地域の方からも多くのことを学んでいます。4年生は、春に植えたこんにゃく芋を畑から掘り起こしました。この夏の猛暑の影響もあり、枯れたり腐ったりした芋もたくさんありましたが、それでも無事に育ったものを収穫しました。今度は、いよいよこんにゃく作りです。



5年生は、稲刈りをしました。鎌の使い方などを教わり、刈っていきましたが、最初は思うようにできず苦労していましたが、慣れていくうちに早く上手く刈ることができてきました。手作業の大変さも感じたようでした。



5年生は、4小学校の友達と、海洋高校にも行き、高校生に栽培漁業について話を聞き、水産業の学習もしました。



今後もどの学年でも、さまざまな人との出会いを大切に、学びを深めていきます。

入賞児童の紹介

【宮津市小学生陸上競技大会 8/27 (日)】

《男子》

《女子》

【10月の主な行事予定】

状況により変更することがあります



日	曜	行 事
4	水	PTA 立ち番 教員の読み聞かせ
5	木	マラソン大会試走
6	金	児童総会
8	日	授業日 日置地区運動会 下校 14:30
10	火	振替休業日
11	水	PTA 立ち番 中学生職場体験1日目 読み聞かせボランティアの読み聞かせ
12	木	中学生職場体験2日目 マラソン大会試走 クラブ
14	土	阿蘇・天橋立小学生駅伝競走大会 (予備日…15日)
17	火	藤原 SC 来校
18	水	PTA 立ち番 教員の読み聞かせ レクリエーション交流会 (はまなす学級) 歯磨き巡回指導
21	土	授業日 マラソン大会 PTA 文化芸術事業
23	月	振替休業日
24	火	4小2年連携授業 (午前) 府中小 4小6年連携授業 (午後) 府中の郷
25	水	PTA 立ち番
26	木	4小5年連携授業 (午前) 養老小 6年生中学校体験入学
29	日	京都府 PTA 大会与謝大会
30	月	6年生中学校部活動体験
31	火	4小3年連携授業 (午前) 府中小

地域の皆様の熱い声援をお願いします！

10月21日(土)9時50分に低学年が発走し、3年生以上は10時に発走してマラソン大会を行います。

また、マラソン大会の試走を5日(木)と12日(木)の同じ時刻に行う計画です。是非、頑張っている児童へ温かな声援をお願いしたいです。コースは昨年と同じ、日置上の道です。

児童が走る時間帯(約30分間)、自動車の通行について、ご配慮いただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

児童会バトンタッチ

9月28日(木)に引継式を行い、児童会が後期に引き継がれました。

前期の活動を大切にしつつ、学校がよりよくなるようアイデアを出し合い、活動してほしいと思っております。



<11月の予定>

- 11/11 (土) 学習発表会 創立150周年記念事業
- 13 (月) 振替休業日
- 17 (金) PTA ベルマーク仕分け作業
- 29 (水) 人権参観 大縄大会

不審者が入ってきたらどうする？

9月15日(金)に警察署の方にご協力いただき、不審者が教室に侵入した場合を想定した避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、子どもたちにとって初めての避難訓練ということもあり、ショックを与えないよう、事前に子どもたちに予告して実施しました。

警察の方に不審者役をしていただき、4年生教室に侵入していただきました。担任が不審者を刺激しないよう声をかけて対応しながら、子どもたちを安全に逃がし、ほかの先生と連携をとって不審者を取り押さえました。訓練後には、対応の仕方等を教えていただきました。

子どもたちが安全・安心に過ごせる学校を目指して取り組んでいきます。

